



Mehr Frauen im Polizeikorps

Sendung: Info Abend 17.00 - 18.00



Die Stadtpolizeien von Chur, St. Gallen und Winterthur wollen mehr Frauen im Polizeikorps. Gemeinsam mit dem Institut für Organisation und Leadership der Ostschweizer Fachhochschule, wollen sie herausfinden wie eine zukunftsorientierte Führungskultur bei der Polizei aussehen könnte.

Schon bei den Anmeldungen gibt es einen Unterschied bei der Anzahl von Bewerbungen von Männern und Frauen. Finanziert wird das Projekt vom Eidgenössischen Büro für die Gleichstellung von Mann und Frau.